

Ella no quería una vida así

Marta era una chica de diez años a la que le gustaba Adrián, un chico de once años. Ellos se conocían desde los tres años, pero Marta nunca le dijo lo que sentía por él. Al cabo de unos años, cuando Marta tenía dieciséis años y Adrián diecisiete, empezaron a salir. Pocos años después, cuando tenían veinte años, Adrián le pidió matrimonio a Marta y ella aceptó.

Compraron una casa a las afueras de Madrid. Marta era feliz, hasta que un día Adrián llegó ebrio a casa. Adrián empezó a romper cosas y a amenazar a Marta. Ella tenía mucho miedo. Se encerró en el cuarto de baño, pero Adrián rompió la puerta del baño y le escupió en la cara. Marta quería coger el teléfono para llamar a la policía, pero Adrián la encerró en un cuarto y le gritó. La agarró muy fuerte por los brazos. Ella quería escapar, pero no pudo. Adrián se fue dando un portazo y Marta lloró y lloró durante toda la noche. Pensó en denunciarlo, pero lo perdonó.

Al día siguiente, Adrián llegó con un ramo de rosas. Cada rosa que le regaló fue una infidelidad, o eso les decía a sus amigos.

La primera vez que le pegó, se conformó con un perdón y un beso. La segunda vez fue más seria. Ella ya vivía con miedo a que un día ya no hubiera próxima vez.

Dos meses más tarde volvió a suceder. Él volvió a llegar ebrio a casa. Esta vez aún fue más fuerte. Le hizo varios hematomas. Cuando Marta iba por la calle, le preguntaban que le había pasado y ella decía: "Me he caído en el baño ", "Me he dado sin querer con una puerta".

Marta sufría mucho y Adrián no se daba cuenta.

La última vez fue la peor. Ella estaba pensando: Mañana sólo seré un número más en el periódico, nada más. No podré vivir la

sensación de envejecer, de tener hijos, de ser abuela, no podré vivir nada más.

Adrián paró a tiempo, no la mató.

De esta vez Marta lo denunció y lo arrestaron. Marta tuvo que ir a un psicólogo para superar todo eso que le había pasado.

Años después, conoció a un chico con el que tuvo un hijo y se fue a vivir con él.

FIN

Por: Sara Lojo Santórum (1º ESO –A-)